



Firman “convenio mandato” para la modernización de más de 21 mil luminarias públicas en Copiapó

CAPITAL REGIONAL. Proyecto de más de \$16 mil millones de inversión beneficiará a diversos sectores de la comuna.

Redacción

apizarroc@mercuriowalpo.cl

Con la presencia de dirigentes sociales y autoridades regionales, el Gobierno Regional y la Municipalidad de Copiapó firmaron el convenio mandato para la licitación del proyecto de reposición del alumbrado público en la comuna, iniciativa que modernizará con tecnología LED tanto en el sector urbano como rural, como Totoral, Toledo, Chamonate, Piedra Colgada y San Pedro. Esta entrega de recursos fue aprobada por el Consejo Regional y tiene una inversión por sobre los 16 mil millones de pesos.

El alcalde de Copiapó, Marcos López, señaló que “este es uno de los proyectos más relevantes en lo que significa invertir en seguridad. Son más de 21 mil luminarias las que se van a colocar en los sectores, que sin duda va generar un cambio en la comunidad porque van a aumentar la percepción de seguridad muchísimo. Recordar que estamos en un proceso integral de seguridad pública,



INICIATIVA TIENE UNA INVERSIÓN DE \$16 MILLONES.

donde también destacó la labor del patrullaje y del convenio OS14, porque el micro tráfico es una de las grandes preocupaciones que tenemos en el municipio. Luchar contra ese flagelo de la delincuencia en los barrios es uno de los compromisos que hemos respondido a la comunidad”.

Luis Alberto Ruiz, dirigente social del sector Balmaceda Norte, destacó el proyecto presentado por el alcalde y el gobernador regional, indicando que “para nosotros es muy importante, porque en los últimos años hemos tenido falencias de luces y de delincuencia.

Por lo cual, el anuncio del este recambio de luminaria es importante para Balmaceda Norte y todos los sectores que serán beneficiados en Copiapó”.

La licitación está preparada para el mes de septiembre y la adjudicación para fines del año, para de ese motivo iniciar las obras de reposición de la nueva tecnología sustentable a principios del 2025.

Juan Carlos Ramallo, miembro de la comunidad indígena del sector de San Pedro indicó que “es muy interesante el aporte que se hace sobre todo en seguridad. Más allá del cambio técnico, que obviamente

significa una matriz energética más sustentable, es que a la gente le va a producir una sensación de real vivencia de seguridad, un tema más que trascendental para la gente”.

Juan Suazo, presidente de junta de vecinos de Vista al Valle, comentó que “este proyecto me parece que se hizo de muy buena forma y que busca el bien para todos. Con el hecho de implementar este proyecto hito en Copiapó se atacarán muchos focos de delincuencia en los barrios, para así poder caminar en todos los sectores con mayor seguridad”.

CS